

## Die Woche der Artenvielfalt startet am 17. Mai!



© Bernhard Gruber

Die Woche der Artenvielfalt ist bereits ein fixer Höhepunkt im Naturerlebnis-Jahr. Mit 250 Veranstaltungen in ganz Österreich bietet sie heuer einen neuen Rekord an Möglichkeiten, Natur zu erleben. Auch die Zahl der Partner steigt jährlich, wofür ich mich hier einmal ganz herzlich bedanken möchte!

Ja, leicht wird es für Sie nicht werden, sich zwischen den vielen interessanten Veranstaltungen zu entscheiden. Aber langweilig wird Ihnen in der nächsten Woche dafür sicher auch nicht. Denn das Programm reicht von der Kräuter-Wanderung durch sanfte Hügellandschaften und der Boots-Safari im Wildbach über einen Besuch bei den Affen im Zoo, von selber Brot backen und Bier brauen bis hin zum Bau eines Nützlingshotels für den eigenen Garten. Die Details zu den Veranstaltungen finden Sie [hier](#) tagesaktuell. Über eine Rückmeldung zu Ihren Eindrücken würde ich mich sehr freuen!

Also auf zum Natur erleben!

